



ご卒業おめでとうございます。



6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

3月19日(水)は、本校78回目の卒業式です。

6年生は、いつも何ができるか自分たちで考え、運動会も学習発表会も立派に成功させました。そして、日常生活でもリーダーとして、登校班、縦割り班で下級生を思いやり、前向きにがんばりました。

男女仲良く下級生に優しいところ、ここぞという時に仲

間と協力して学校全体を盛り上げられるところは、6年生の素晴らしいところです。

1~5年生は3月25日(火)が修了式です。

来年度4月7日(月)の始業式には1学年進級し一回り大きくなった姿を見せてくれることを期待しています。

今年度も保護者や地域の皆様におかれましては、本校教育へのご理解とご協力を賜りありがとうございました。

来年度もどうぞよろしくお願いいたします。



## 感謝の会(清音っ子を守り育てる会の方)



3月6日(木)6年生が取り組む卒業プロジェクトの一環で、清音っ子を守り育てる会の方へ感謝の会が催されました。会員の方は、入学式の翌日から雨の日も風の日も子どもたちの登下校を

見守ってくださっています。6年生の子どもがお世話になった会員の方へペンダントを掛けるとき、

どの方も身振りを交えて「1年生のとき、こんなだったのに、大きくなったね」と感慨深げにおっしゃっていました。

地区ごとに分かれての交流では、トランプを楽しんだり、感謝の手紙を手渡ししたりしました。



## 6年生を送る会

2月28日(金)に6年生を送る会がありました。

明るくノリのいい6年生らしく、マツケンサンバで1年生と手をつないで入場しました。

下学年の6年生に関わる替え歌やクイズなど心のこもった出し物と楽しいゲームで全校児童が盛り上がりました。

